

A1-047: Frauen, Leben, Freiheit!

Antragsteller*innen Delegierte der Grünen Jugend Berlin (dort
beschlossen am: 27.11.2022)

Antragstext

Nach Zeile 47 einfügen:

- Die Revolutionsgarde muss offiziell als Terrororganisation eingestuft werden und ein weitreichendes Einreiseverbot für Mitglieder verhängt werden. Alle Immobilien und Vermögen von natürlichen und juristischen Personen, die den Revolutionsgarden zugeordnet sind, sind zurückzuführen, zu beschlagnahmen und den Personen Zugriff auf mögliche Konten zu verwehren.

Begründung

Basierend auf dem Beschluss der GJ Berlin von der LMV am 21.10.22.

Wir haben auf der BDK (Bundesparteitag von Bündnis 90/Die Grünen) in der Nacht, als das Evin Gefängnis gebrannt hat und anschließend hier in Berlin Kontakt mit der iranischen Community gesucht, die unter anderem ein Protestcamp vor der Bundesgeschäftsstelle betreibt. Aus den Gesprächen haben wir Forderungen mitgenommen und einen Dringlichkeitsantrag geschrieben, der auf unserer letzten LMV beschlossen wurde. Diese Forderungen findet ihr aktualisiert in unseren Änderungsanträgen.